
第 5７号                                    平成３０年６月２8日発行 

 

 

 

 

 

 

      面影１丁目、予選で敗退・・！ 
面影地区バレーボール大会（面影地区体育会主催）

が 4 月 22 日(日）、面影小学校で開催され、面影

地区の 11 チームが参加し、和気あいあいの中に

も１点を争う好ゲームが続き、珍プレー、好プレ

ーに笑い声や歓声が上がり、１日楽しく親睦の輪

を広げました。 

試合は二つのブロックに分かれてのリンク方

式で予選を行い、勝ち抜いた上位4チームによる

決勝トーナメントで優勝を争いました。その結果、

新南が 6 年ぶりの優

勝を果たしました。 

面影 1 丁目は、B

ゾーンで優勝候補の

新南・面影 2 丁目と

対戦、健闘しましたが惜しくも敗れ予選で敗退しました。結果はともかく、選手の皆さ

んは精一杯頑張っていました。  

選手・役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。 

             
           子どもパワーで、総合１１位 

 雨天のため、1 週間延期された 5 月 20 日（日）、「面影地区運動会」

が面影小学校グランドで開催され、各競技で熱戦が展開されました。

天候にも恵まれ運動会日和の中、面影地区の15町内会が参加、子ども

から大人まで意気揚々と多様な種目に臨みました。 

面影 1 丁目は今年も執行部・体育部を中心に選手を選抜し、子ども

会の力強いサポートも得て健闘しましたが、なかなか予選を突破でき

ず、終盤まで下位に低迷していました。 

しかし、終了間際に起死回生！ 

小学生チームが「忍たまかご入れの

術」で見事優勝し、総合順位を一気

に１１位まで上昇させてくれまし

た。子どもたちのチームワークと

作戦の見事さには私たち大人も脱帽、テントの中の応援団は大興奮でした。 

選手、役員、応援の皆さん、鳥取市春の一斉清掃と重なったにもかかわらず、

朝早くからご協力いただき、本当にありがとうございました。 
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             ご協力ありがとうございました！ 

天気もよく絶好の資源回収日和となった4月21日（土）、子ども会では役員が中

心になって、今年度第1回目の資源回収を実施しました。 

 回収作業は朝 8 時 30 分頃から始まり、保護者の皆さん、そして地域の皆さん

のご協力により，多くの資源を集める事ができました。今回も、子ども会役員を

中心に保護者・児童が参加し、お互いに協力しながら各家庭から出された新聞や

雑誌、ダンボール等を回収して回り、集積場所に集めました。 

 早朝より、地域内での回収、集積場所での積み込み、仕分け作業等、役員の皆

さんをはじめ多くの方のご協力をいただき、誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康推進委員会主催のウオーキングに参加して       面影１丁目健康推進委員   

４月２２日（日）地区公民館へ、集合時間の９時３０分に間に合う
ように少し早めに徒歩で家を出発しました。着いてみると、９時１５
分と余裕の到着でしたが、役員の方の他１０名余りの方が見えており、
時間とともに集合される方も増え、出発時に、面影一丁目の参加者は
１１名でした。町区ごとに整列し、注意事項などを聞いた後、インス
トラクターの主導で準備体操をして、出発しました。 

コースは、修立小学校の前を通り、山沿いの立川通りを経由して目
的地の樗谿公園です。公園で昼食後、太閤ヶ平に登られた方、付近を
散策された方など様々に過ごされたようですが、私は、歴史博物館へ
行きゆっくりと鑑賞してきました。往復、ワイワイ話をしながらのウ
オーキングでしたが、体調を崩される方もなく、怪我をされた方もな
く、天候にも恵まれた気持のよい一日でした。また、来年も参加した
いと思っています。役員の皆様、毎年ありがとうございます。 

子ども会だより 

明朗会 社会見学 

          明朗会副会長  

平成 30年 5月 16日明朗会の行事として、美歎の水源
地、鳥取消防署そして高砂やで昼食を取り高砂やの歴史
等の説明を受けて帰ってきました。 
近所の施設ばかりでしたが、私たちの知らないことが

たくさんあり良い勉強になりました。 
例えば、美歎の水源地は大正 4年に共用開始していま

すが、大正 7年の洪水でダムが決壊しており、その時美
歎集落の方が何名か忘れましたが亡くなっています。 
鳥取消防署では、消防車両や救急車両の説明を受け、

質疑応答の時間で私たちが常日頃疑問に思っていること
について解りやすく答えていただきました。 
高砂やは、鳥取藩池田家のお国替えと共に鳥取に移転

された御用商人「高砂や池内家」がもとで現在に至って
いることなどを勉強して帰りました。 
 下の写真は、美歎の水源地でとったものです。 

 

美しい町づくりに汗を流す 

５月２０日（日）、鳥取市春の一斉清掃が行われました。
前日の雨も上がり、多くの町民の参加をいただき、約２時間
かけて水路内・公園内などの、ごみ・土砂・草取りなどを行
いました。 
特に水路内などの掃除は大変だったと思いますが、各班長

さんを中心とする皆様のおかげで、「きれいな面一の住環境」
を保つことができました。 
朝早くから本当にお疲れ様でした。 

 

「県住集会所の今後の取り扱い」について、県住入居者
へのアンケートをもとに、６月３日（日）に開催した第４回
検討委員会において、「電気、ガス、水道を止めることで光
熱水費が発生しないようにし、県住集会所は使用しない」と
いうことに決定いたしました。それに伴い、集会所に置いて
いる町内会の備品は年内に整理し、以後の集会所管理は県住
管理人が行うことになりますので、皆様もご承知おきくださ
い。 

県住集会所管理検討委員会 代表  


